

Regio 2025

Workshop 1:

Das BTHG – ein großes Versprechen, das auf starken Widerstand trifft.

Was ist zu tun?

Mit dem Bundesteilhabegesetz wurde viel versprochen. Gehalten wurde bislang wenig. Dennoch ist die Zeit nach dem Inkrafttreten des BTHG vielleicht ein Window of Opportunity, das noch nicht wieder verschlossen ist.

Im Workshop wurde erörtert, welche Widerstände der Beachtung des BTHG entgegenstehen und wie diesen begegnet werden kann, um die Chancen des BTHG zu nutzen.

Dabei ging es nicht nur um rechtliche Fragen im engeren Sinne, sondern auch um die Beiträge der Fachdisziplinen, die etwas dazu sagen können, welche Leistungen im Fall welcher Behinderung geeignet sind.

Roland Rosenow